

ABB fortalecerá red energética del Aeropuerto de Dubái

ABB, el grupo líder en tecnologías de energía y automatización, se sigue posicionando a nivel internacional, ya que va a realizar una actualización en el sistema SCADA (sistema de control y recopilación de datos) de la red energética del Aeropuerto Internacional de Dubái, que está considerado el de mayor flujo de pasajeros del mundo.



Este proceso incluye el reemplazo de computadoras centrales y la implementación de la última versión del software de gestión de redes de ABB, que se conectará a los dispositivos de campo existentes (unidades de terminales remotas, unidades de control de áreas, y tableros principales de distribución) y mejorará la fiabilidad y eficiencia operativa de la red energética, respaldando el plan de expansión del aeropuerto.

ABB le proveyó al Aeropuerto Internacional de Dubái el primer sistema SCADA en el 2004, y desde ese entonces la red a monitorear ha crecido cinco veces más, por eso con esta actualización se podrá incrementar la capacidad y las prestaciones, las cuales incluyen servicios de avanzada para alarmas y gestión de fallas.

CAPECO convocó realización de la XXI FERIA EXCON 2016

Con la participación de más de 550 expositores, entre empresas nacionales y extranjeras, la principal FERIA de la Construcción se realizará entre el 11 y el 15 de octubre próximos en un área de 35 mil m² del Centro de Exposiciones del Jockey Club del Perú, en Santiago de Surco. EXCON 2016 congregará a proveedores de bienes y servicios, constructoras e inmobiliarias, desarrolladoras de infraestructura, gremios empresariales, autoridades públicas y privadas de la construcción, así como instituciones académicas del sector.

La convocatoria oficial de EXCON 2016 estuvo a cargo del presidente de CAPECO, Sr. Francisco Osoreo, quien destacó, además, la importancia del sector construcción, que en los últimos años -a excepción del 2015- ha venido liderando el crecimiento económico del Perú y generando cientos de miles de puestos de trabajo formal. Por su parte, el Director Ejecutivo de CAPECO, Ing. Guido Valdivia y el Sr. Luis Alberto Torres, Director de Exportaciones de PROMPERÚ, presentaron los resultados del informe sobre el sector de la construcción en el Perú para este año. A su turno, el presidente del Comité Organizador EXCON 2016, Ing. Enrique Pajuelo, informó que durante la feria se realizarán foros y seminarios internacionales, charlas técnicas y dos ruedas de negocios, una entre empresas nacionales y otra con compañías extranjeras. Asimismo, se exhibirá el Proyecto AYNÍ de un grupo de alumnos de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI), que quedó semifinalista en el Concurso Internacional Solar Decathlon 2015.



PECSA presente en Gastromaq Arequipa 2016

Pecsa participó de Gastromaq, la mayor feria de Proveedores para la Gastronomía y Hotelería del Perú. Este evento anual que reúne a diversas empresas del sector turístico y hotelero que mantiene mucho dinamismo se realizó en la ciudad de Arequipa. La presencia de Pecsa estuvo representada por su división HORECA, la cual atiende hoteles, restaurantes y servicios de catering suministrando gas industrial de GLP. Cabe destacar que en los últimos años el crecimiento de esta región ha sido potenciado principalmente por el turismo, el cual ha requerido la construcción de nuevos hoteles y restaurantes. La feria Gastromaq se realizó en el Centro de Convenciones del Cerro Julio y contó con un área de 8,000 m²



para la exposición de más de 200 stands. Cientos de participantes pudieron recibir información detallada por medio de asesores especializados sobre las soluciones energéticas a la medida que Pecsa ofrece este importante sector.

CONEXPO LatinAmerica anunció su Programa de Seminarios 2016

CONEXPO LatinAmerica anunció su Programa de Seminarios 2016, que examinará lo último sobre gestión y temas operacionales de cara a la construcción e industrias relacionadas, el cual se realizará el 10 y 11 de octubre en Lima (Swissotel). Andrija Korolija de Graña y Montero, dirigirá el comité de líderes de la industria que planificará el evento.



El comité del programa de seminarios se compone de una sección transversal de ejecutivos de la industria, quienes supervisarán la planificación del evento para asegurarse de que cumpla con las necesidades del sector. La orientación directa de la industria es un sello distintivo de la Asociación de Fabricantes de Equipos (AEM), propietaria y productora de CONEXPO LatinAmerica y la feria internacionalmente conocida CONEXPO-CON/AGG, que se efectúa en Las Vegas, Estados Unidos.

“Los seminarios que se realizaron como parte de CONEXPO LatinAmerica 2015 resultaron excelentes y recibieron una buena respuesta de los asistentes. Estoy orgulloso de que también podamos llevar este nivel de educación profesional en 2016 a Lima”, dijo Korolija. El Programa de Seminarios CONEXPO LatinAmerica 2016 presentará sesiones de expertos acerca de una variedad de temas enfocados a ayudar a los asistentes a mejorar sus habilidades e incrementar la eficiencia y la productividad de sus negocios.